Am 27.Jänner konnte Frau Elisabeth Schwaiger in erstaunlicher Frische und zufriedenstellender Gesundheit ihren 100. Geburtstag feiern.



"Lisi" Schwaiger hat als zweitältestes Kind der Feldwebel-Wirtsleute Andreas und Aloisia Vötter 1921 das Licht der Welt erblickt. Von kleinauf hat sie sich bei den Arbeiten in Küche, Landwirtschaft und Gaststube eingebracht, aber auch viel Begeisterung für das Schifahren gezeigt.

1939 hat sie Sebastian Schwaiger geehelicht und mit der Geburt der zwei Töchter Elsa und Margit das Familien-

100 Jahre "jung" geblieben



Mit gesichertem Test erklärt das "Geburtstagskind" Herrn Pfarrer Adam anhand des Archivbildes durchaus treffsicher, wer mit ihr nach Gründung des Söller Schiclubs 1929/30 so begeistert die Freude am Schisport mitgetragen hat. (Foto@pflegeheim_th.einw.)

glück komplettiert. 1948 hat sie mit ihrem Mann, der langjähriger Gendarmeriekommandant von Söll gewesen ist, im sog. "Feldwebelangerl" ein schmuckes Eigenheim errichtet, das zu Zeiten des aufkeimenden Fremdenverkehrs begehrtes Domizil für zahlreiche Stammgäste gewesen und ob seines liebevoll arrangierten Balkonschmucks bekannt war. Lisi pflegte neben ihrer vorbildlichen Fürsorge für die Familie vor allem auch den Kontakt mit Nachbarschaft und Gästen, gefiel ob ihrer stets adretten Kleidung und zeigte Anteilnahme am örtlichen Geschehen. 1993 hat die Familie Schwaiger den geliebten Ehemann und Vater zu Grabe tragen müssen.

Nachdem die Lisi noch etliche Aufwartungen zu ihren runden Geburtstagen zu Hause erleben konnte - siehe unten einige Erinnerungen - genießt sie nun schon 10 Jahre die gute Pflege und fürsorgliche Betreuung des Altenwohnheimes in Scheffau, das ihr zum 100er - trotz coronabedingter Auflagen - ein gebührendes Zeichen der Verbundenheit u. Gratulation arrangiert hat.

Mit kleiner Auswahl aus dem Archiv möchten die Akzente liebe Grüße und die besten Glückwünsche zum Ausdruck bringen.



Eigenheim der Fam. Schwaiger



2006: 85. Geburtstag



2011: 90. Geburtstag





Unter VD Alois Huter (†1955) wurde der Schiklub Söll gegründet. Schon im Kindesalter erprobte sich Lisi Schwaiger im "männerlastigen" Verein als talentierte Schifahrerin. ©archiv_wsp







Herzlichen Glückwunsch